



# Cosidó ve un acierto Iberpol ante la amenaza yihadista

**Se pondrá en marcha una plataforma para formar a los policías de todos los países miembros**

SALAMANCA

El director General de la Policía, Ignacio Cosidó afirmó hoy en Salamanca que la creación de la Escuela Iberoamericana de Policía, Iberpol, es «un acierto» y que su puesta en marcha supone «redundar» en la mejora del servicio público de seguridad y en la defensa de los derechos y libertades de los ciudadanos, ya que permite hacer «un frente común» contra amenazas que son comunes y globales, como el yihadismo.

Cosidó, que participó en la primera Reunión del Consejo de Administración de Iberpol, recordó que esta iniciativa se decidió crear en Cádiz en el año 2012 y a través de esta reunión que se celebra en Salamanca, ve «la luz» de manera definitiva. Con una mejor formación y de carácter internacional, opinó que los policías tendrán más herramientas para luchar contra la corrupción, el crimen organizado, la trata de seres humanos o los ciberdelitos, por tratarse de asuntos que no conocen fronteras. Se trata, añadió, de una iniciativa que se enmarca en el ám-

bito de la «cooperación internacional» y que se amplía a todos los ámbitos de colaboración posibles, por lo que su importancia es «inequívoca».

La formación, continuó, constituye un «pilar fundamental», el más importante para mejorar la eficiencia y la eficacia de los Cuerpos de Seguridad del Estado y se llevará a cabo en colaboración con las universidades.

Se pondrá en funcionamiento una plataforma de formación on line, para ofrecer cursos a distancia a los policías de los 18 países españoles e iberoamericanos que forman parte de Iberpol. Aquí, aseguró que la Policía Nacional tiene mucha experiencia que aportar y como ejemplo informó que ha llevado a cabo más de 400 acciones formativas destinadas a más de 300.000 alumnos. En cuanto a la formación que se desarrolla en la academia de Ávila y su posible adscripción a la Universidad de Salamanca, señaló que en la actualidad ya existe una colaboración estrecha con la institución académica salmantina.